

Katholiken schließen Reformprozess ab - „Weichen gestellt“

Frankfurt/Main Viele hätten sich mehr gewünscht, doch ein Achtungserfolg war der katholische Reformprozess Synodaler Weg allemal - so fällt jedenfalls das Fazit der Verantwortlichen aus. Die ganz großen Fragen kann allerdings nur der Papst entscheiden.

Von Eva Krafczyk und Christoph Driessen, dpa

...

Die Reformbewegung „Wir sind Kirche“ wertete das Ergebnis als „entscheidende Weg-Etappe zu einer synodalen Kirche weltweit“. Bei allen Enttäuschungen handele es sich um einen „weltweit beispielhaften Prozess“, der weitergehen müsse. Trotz wiederholter Bremsversuche des Vatikans und des Papstes habe der Synodale Weg seine Feuertaufe bestanden.

...

https://ga.de/news/politik/deutschland/katholiken-schliessen-reformprozess-ab-weichen-gestellt_aid-8644135

5

Zuletzt geändert am 11.03.2023